



12-16 ans

jeunesmlinfo@lemauricien.com

VEUX-TU NOUS ÉCRIRE ?

Comment devenir un meilleur citoyen?

ou
Quelles questions te poses-tu sur la sexualité ?

À envoyer au plus tard: **mercredi 20 novembre 2019**

Email: jeunesmlinfo@lemauricien.com

Précise: Nom de plume,

Nom complet, Age, Adresse, Noms de tes parents

Aux décisionnaires du ministère des Arts et de la Culture

LES JEUNES ONT BESOIN DE VOUS

La musique : le rêve de Yoko

J'aimerais beaucoup faire de nouvelles expériences dans le domaine musical. J'ai déjà fait quelques petits passages sur scène à droite et à gauche et j'ai fait de courtes vidéos où je me filme en train de faire de la musique. Mais j'aimerais vraiment découvrir les enregistrements en studio et faire partager ma musique à un plus grand nombre de personnes. J'ai déjà écrit quelques textes qui, je pense, abordent des sujets « pertinents ».

Réussir à mettre en place ce projet de pouvoir enregistrer dans un environnement propice et avoir la chance de partager ce que j'ai à dire est un véritable rêve pour moi.

Yoko, 17 ans, Eau-Coulée

— Que ceux qui veulent prendre contact avec Yoko nous écrivent sur le mail de la Page des Jeunes et nous lui transmettrons le message.

Mon domaine artistique

A mon âge, j'ai envie de tout essayer : de faire des expériences dans plusieurs domaines artistiques afin de savoir à tout prix ce que représente exactement chaque domaine et comprendre la profession ou le rôle de différents d'artistes.

J'ai choisi la musique... plus précisément le chant, car j'adore chanter. Je veux absolument découvrir ce monde magique et être entourée des fabuleuses notes de musique à l'infinie. Je veux écrire de ravissantes chansons et faire de mon mieux pour que tout le monde aime amplement la musique et tombe sous son charme en appréciant ses gracieuses mélodies. Je suis la créatrice de mon avenir et je le construis somptueusement en choisissant ce qui me plaît.

Shania, 13 ans, Roches Brunes

Parlons de ce trésor qu'est la sexualité

La sexualité est une richesse à mieux connaître afin de mieux vivre les sentiments que je ressens.

Le sexe habite 3 dimensions de ma personne, mais il s'exprime différemment que l'on soit fille ou garçon.

Dans notre **CORPS**, le sexe de l'homme est différent de celui de la femme.

Dans le **CERVEAU**, les pulsions et réactions sont différentes chez l'homme et chez la femme.

Dans notre **CŒUR**, la façon d'aimer se ressent et se dit différemment.

Les 3 choses à retenir qui soulignent que papa a un rôle aussi important que maman dans la construction de notre vie :

C'est papa qui prend l'initiative de nous donner la vie, en venant déposer ses semences de vie dans le corps de maman qui, elle, va nous héberger, nous nourrir et nous mettre au monde. Une femme seule ne peut qu'adopter un bébé si elle n'a pas un compagnon de vie.

C'est papa qui nous donne le sexe que nous avons et dès que notre vie commence, nous sommes sexués : fille ou garçon. Tout comme notre cœur fonctionne dès les premiers jours de notre vie, notre sexe de garçon ou de fille est déjà présent dès le début de notre vie et va se développer très vite. Grâce aux techniques médicales modernes, les parents qui le veulent peuvent savoir le sexe de leur bébé alors qu'il n'a que deux mois de vie. Papa nous transmet aussi 50 % de son hérité.

Ma vie je la dois autant à ma maman qu'à mon papa. Un jour je serai aussi capable de transmettre la vie, d'où l'importance de garder mon cœur, mon corps et mon sexe en bonne santé afin que je puisse transmettre le meilleur de ma personne aux enfants que j'aurai.

À la semaine prochaine pour étudier ensemble le sexe du garçon.

Monique Dinan

Traditions et mémoire...



Nombreux étaient les jeunes, les familles et les adultes venus prier au Mur des Lamentations, aussi appelé le Mur Occidental



Sculpture représentant La dernière marche. Celle de Janusz Korczak et le cortège de 192 enfants lorsqu'en 1942, ce pédiatre et éducateur reconnu comme le précurseur et l'inspirateur de la Convention des droits de l'enfant, a insisté pour accompagner les enfants de son orphelinat vers les chambres à gaz de Treblinka.



Famille de juifs orthodoxes arpentant une ruelle de Jérusalem pendant la fête juive, Yom Kippour, appelée aussi le Jour du Grand Pardon.



Jeune à Acre, au nord d'Israël, ville riche en événements datant de la période des croisés.



Au musée Yad Vashem, construit en mémoire de la Shoah, une salle noire éclairée faiblement par le reflet de milliers de leurres représentent les âmes des 1.5 million d'enfants juifs tués pendant l'Holocauste

NE DEVIENS PAS

Un obsédé des écrans pendant tes vacances.

- Tu as moins de temps pour rencontrer des amis et pour découvrir ton pays.
- Tu peux devenir un anxieux et ne pas pouvoir passer une bonne nuit de sommeil.
- Tu regardes beaucoup et tu parles peu.
- Ton cerveau est au ralenti ; tu peux avoir des difficultés pour réagir et apprendre.
- Tu restes en place et peux prendre beaucoup de poids.

Sois un actif et ne deviens pas un passif.
Vis à 100 % dans le monde vivant qui t'entoure.

Il y a tant de belles découvertes à faire.

...en Israël